



カメラ散歩

～まちのホットな話題～

秘書広報課 広報広聴係
☎ 33-1111 (内線 220)

～みんなで楽しく健康づくり～

元気塾が活動事例を発表

10月13日、郡山市のピックパレットふくしまで県国民健康保険団体連合会主催の「健康づくりふれあいセミナー」が開催され、「元気アップ塾」の卒業生で結成した自主組織の元気塾代表、国分五郎さん(本宮字関根)が活動事例を発表しました。元気塾は、健康で自分らしい豊かな人生を送ること、運動はみんなでやれば楽しくできることを活動主旨として、親睦旅行などを行いながら楽しく健康づくりに取り組んでいる組織です。

発表では会員の皆さんがステップ台を用いて運動を披露しました。



旧本宮町出身で首都圏在住の方々で組織される「東京あだたら会」(会長・鈴木久元さん)の第17回総会・懇親会が11月6日、東京都千代田区の九段会館で開催されました。総会には、佐藤市長と矢島議長も出席し交流を深めました。

会場内では、本宮市市勢映像のDVDビデオを上映・販売したほか、本宮の特産品の即売会も行われ、多くの人がふるさととの味を買い求め、ふるさとを懐かしみながら会話を弾ませました。

「本宮の思いで語る」
東京あだたら会総会

～“ゲランドチャンピオンに輝く”～

渡辺 孝さんの和牛「はらいし74」

10月29日、福島県家畜市場で開催された第20回JAグループ和牛育成管理共進会で、渡辺 孝さん(稲沢字谷戸)が出品した「はらいし74号」がゲランドチャンピオンに輝きました。渡辺さんは11月8日に市役所を訪れ、佐藤市長に受賞の喜びを報告しました。



▲佐藤市長に受賞を報告した渡辺さん(右から2人目)。JAみちのく安達の田辺敏勝畜産課長と高野正喜技師が同席した。

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。



～安達太良川クリーンアップ～ 本宮地区隊第2分団とOB

10月10日に本宮字下町地内の安達太良川で、本宮市消防団本宮地区隊第2分団(菅野秀春分団長)の団員とそのOB、約20名でクリーンアップ作業を行いました。この作業は毎年実施しているもので、草刈りや堆積した土砂の撤去作業を行いました。



～“お芋を掘ったよ”～ 白沢保育所

10月18日に白沢保育所で、サツマイモの収穫が行われました。今年5月に3歳児21名で苗を植え、手入れをして大事に育ててきたサツマイモの収穫とあって子どもたちは大喜び。早速、スイートポテトや黄金カレーにしておいしくいただきました。

～元気でなあ～ 放鳥事業

10月13日、市内の休猟区で放鳥が行われました。これは毎年県からの提供で行われ、今年にはキジとヤマドリ12羽が放たれました。この日は鳥獣保護員の武田作徳さん(糠沢字八幡)や猟友会のメンバー合わせて4人が、和田、糠沢、白岩地区で元気に育ててくれるようお願いを込めて放鳥しました。



～そーれ、そーれ、お祭りだ!～

白沢公民館に手作り御輿を展示

南達地区介護予防通所サービスを行っているしらさわ有寿園デイサービスセンター、陽だまりの里デイサービスセンター、ほたん荘デイサービスセンター、明生苑、まゆみの里の利用者の皆さんが、「祭りだワッショイ!～伝統をつくろう～」をテーマに作り上げた御輿を、しらさわ文化祭に出展し、5つのお御輿が勇壮に並びました。

これは今年初めての取り組みで、施設での活動の様子を地域の皆さんに理解してもらい、利用者ご本人が社会参加することを目的に製作したものです。

